

**Ma Toute-Puissance est au-dessus de tout.
Toute vie est misère, mais toute vie possède en elle
le Feu de Mon amour, ainsi, toute vie est divine.**

[L'ange] Avec les boucliers descend le pas de deux qui verra se réjouir les cœurs et la Source vive fera resplendir la demeure des hommes aux cœurs de feu ! La fête en les cœurs vient battre son plein et le tambourin à l'honneur rythme la cadence de la danse ! Les cris des hosannas se lèveront pour accueillir dans Sa Gloire le Très-Haut qui, dans Sa Lumière, descend purifier la Terre et d'aurores boréales lui porter la victoire.

Oui, le Ciel sur la terre vient faire Demeure nouvelle et la Terre resplendira comme au premier jour de sa naissance ! De lait, elle sera nourrie et, des champs de blé, revêtira d'or les cœurs des hommes. Il y aura grande joie et grande allégresse au jour du retour du Bien-Aimé. Après les larmes, se lèveront les pleurs de joie !

Enfants, gardez sagesse en le cœur, ne désespérez pas mais rayonnez en le cœur la Victoire de l'Agneau qui bientôt, de Son trône, vient porter à la terre nourricière le nouveau Feu, la nouvelle Fleur, le nouvel Épi !

APRÈS LES LARMES, LE SOURIRE ; APRÈS LES FEUX DE LA TERRE, LE GRAND FEU PURIFICATEUR !

TERRE NOUVELLE CHANTERA EN CŒUR DE DIEU. IL Y AURA GRANDE RÉJOUISSANCE !

Ne craignez pas puisqu'il faut que tout cela arrive. Enfants des hommes, enfants en Cœur de Dieu, gardez prière en le cœur et chantez les louanges du Très-Haut car Il vient, Il vient bientôt Celui dont le sceptre de Feu purifiera vos contrées et en vos demeures portera Force nouvelle ! L'Épée qui descend, c'est elle la Force de l'Esprit qui vient en vos demeures porter la nouvelle Vie !

Accueillez, ô accueillez la Force vive qui en un tonnerre brûlera l'ivraie, mais qui en vos cœurs sera douceur de miel !

Entrez, enfants, dans la cadence de la danse qui en pas de deux verra danser et se réjouir vos cœurs affamés. En la douceur du Ciel, en la puissance de l'Esprit, déposez vos demeures et dans l'abandon laissez-vous façonner en la nouvelle Vie qui vient.

Le Soleil à l'horizon descend. L'éclat des épées des anges qui l'accompagnent brûlent l'ivraie qui sur Son chemin oserait lui faire barrage. Mais rien ne résiste à la splendeur du Très-Haut et la Lumière qui vient n'est pas une tornade, non, mais elle est cette Lumière qui à la fois resplendit, irradie, englobe la matière dans Son enlacement ; car il s'agit bien d'un enlacement, du baiser final en le Feu du Très-Haut qui ne brûle pas, qui ne porte pas de douleur, mais qui transporte et apaise, qui enlace les cœurs en la douceur de Son amour qui vivifie l'âme.

La Lumière ne transperce pas mais elle enlace et elle rayonne. À ce moment, l'homme-matière est à l'arrêt.

[Christine] Ta Lumière et Ta Splendeur, ô mon Dieu, nul ne peut les nommer. Elles sont Toi dans Ta force, Toi dans Ton rayonnement, Toi dans Ta sagesse, Toi dans Ta bonté, Toi dans Ta douceur, Toi dans Ton enlacement. Toi seul peux faire cesser la folie des hommes. Toi seul peux porter au temps un coup d'arrêt, Toi seul dans Ta magnificence, Toi seul peux arrêter le temps. Il n'est de rayonnement que Ta Présence.

Ô Toi, la Toute-Puissance, Toi dont le rayonnement efface la matière, Toi que l'homme ne peut nommer, Toi que l'homme ne peut dire, je T'aime mon Dieu, Ma force, Mon salut. Tu as ouvert mes yeux à la splendeur de Ta Lumière et mon cœur ne cessera de chanter Ta louange et Ta Gloire.

Toi qui as porté à mes reins la force du combattant, à mon cœur le chant de l'extase, à mon âme l'éblouissement de Ta Présence, Tu as fait de moi l'enfant qui exulte. Par Toi, je suis née dès cette terre à la Vie nouvelle, par Toi qui m'as donné un aperçu de Ta Gloire. Père, en Toi, je suis née pour l'Éternité.

Mon Dieu, en Toi j'ai ma demeure et je suis bien dans Ton enlacement. Ô, ne cesse de me nourrir de Ta Présence, ne cesse de me porter l'Eau vive de Ton Cœur ! Sans Toi, je ne suis que poussière et cendre. Sans Toi, il n'est pas de vie, pas de réjouissance, pas de Feu brûlant en le cœur. Sans Toi, il n'est pas d'étoiles et le chemin de l'Étoile qu'est Ta Présence en l'homme, je désire le parcourir et le chanter encore si tel est Ton appel.

Mon Dieu, je T'aime ! Tu es le Dieu de ma vie, le Dieu de toute ma joie, Tu es ma joie !

C'est Toi qui me fais exulter, Seigneur.

[LE SEIGNEUR] Je t'ai fait exulter pour que tu chantes Ma joie et que ce chant de joie fasse exulter le cœur des hommes, ainsi la rivière qui nourrit les contrées, ainsi le chant de joie qui nourrit les cœurs. Je t'ai donné de Mon fleuve d'Eau vive pour que tu transmettes la beauté et la splendeur de l'Inaccessible qui se rend accessible lorsqu'Il choisit de le donner et de le montrer.

Ma Toute-Puissance est au-dessus de tout. Toute vie est misère, mais toute vie possède en elle le Feu de Mon amour, ainsi, toute vie est divine.

Il n'est pas permis à l'homme de tuer. Les guerres sont toujours fratricides puisque vous êtes tous Mes enfants.

Le Démon sur la terre fait œuvre de destruction, l'heure du Destructeur bat son plein ! Sachez, mes enfants, elle n'a qu'un temps, qu'un pas de deux qui, déjà, dans le pas est à son déclin.

Réjouissez-vous, vient la Lumière d'en Haut qui fera resplendir vos contrées et reverdir vos cœurs en le temps de l'amour !

Les ruses du Diable seront dévoilées. Les accusateurs sont les fomenteurs.

La pluie qui descend lavera les mensonges mais ceux qui ont mis leur foi dans les menteurs, qui avec eux ont semé le trouble, persécuté Mes enfants, ceux-là seront pourchassés.

L'argent n'est que poussière, seul le cœur qui vibre est Feu de Dieu !